

16 Julio, 2023

EL TORNEO DE ROMA SE CONFIRMA COMO UN ÉXITO 25.000 entradas, 1,2 millones de recaudación Y boom en las redes sociales

La emoción de estar allí, de escribir una página inolvidable en la historia del pádel, compitiendo por primera vez junto a sus compañeros en una prestigiosa prueba combinada. Una sonrisa irrimible en el rostro de Gemma **Triay** y de todas las deportistas que nunca se habrían conformado con tener que seguir un torneo tan prestigioso una vez más sólo por la tele.

Y también, el entusiasmo del público en la Central, vitoreando la enésima hazaña del talento eterno del fenómeno argentino de 44 años Fernando **Belasteguin**, capaz -junto a **Yanguas**- de superar, en cuartos, a los números uno del mundo y defensores del título del torneo, **Lebrón-Galán**.

Nada menos, los bailes y cánticos de un **Foro Itálico** en delirio por un 'Paquito' **Navarro on fire**, que al son de jugadas de otro mundo conquistó la segunda final consecutiva en Roma.

Imágenes instantáneas que inmortalizan uno de los mayores y más importantes eventos del mundo dedicados al pádel. El **BNL Italy Major Premier Padel** ha vuelto a **Roma** en un sitio aún más grande, rico y atractivo, logrando no sólo repetir sino mejorar el éxito del año pasado, con cifras aún más notables: cuadro principal masculino de 56 parejas y femenino de 48; 134 espectaculares partidos disputados a lo largo de 9 días; un total de 10 mil espectadores registrados sólo en la jornada de ayer; **unos 25.000 pagantes para una recaudación de 1,2 millones de euros sólo en taquilla, 44% más que el año pasado.**

Un evento que ha sido posible gracias al trabajo en equipo de la **Federación Italiana de Tenis y Pádel, Sport e Salute, la Federación Internacional de Pádel y Premier Padel**, con el apoyo del **Dipartimento Sport, Comune Roma** y la **Regione Lazio**, y el respaldo del **Grupo BNL BNP Paribas**, que – en el año en el que ha renovado su apoyo a los **Internazionali BNL d'Italia** hasta 2028 – se estrena junto al pádel como patrocinador principal del torneo.

El año 2023 marca, por tanto, un nuevo inicio para **Roma** que se confirma como un punto fijo en el cada vez más rico calendario internacional del gran pádel.

VUELAN LAS REDES SOCIALES TAMBIÉN – La edición 2023 del **BNL Italy Major Premier Padel** también está siendo un gran éxito en la **web** y en las redes sociales. La página web de la **Federación Internacional de Pádel** - www.padelfip.com - registró **719 mil** páginas vistas con **78 mil** visitantes únicos solo en la semana del torneo. La página de **Instagram** -

<https://www.instagram.com/padelfip/> - totalizó **1,5 millones** de impresiones (cifras actualizadas en la víspera de la final); por último, se publicaron más de **700** artículos en la prensa nacional e internacional.

LAS DECLARACIONES

Angelo Binaghi, Presidente de la Federación Italiana de Tenis y Pádel: *"En 2022, al final del torneo, ante el sorprendente éxito que tuvo, dije que sólo sería la primera etapa de un largo camino de crecimiento y que nos pondríamos a trabajar de inmediato para preparar una mejor edición. No sabíamos que un año después estaríamos comentando un evento histórico, como ha sido el BNL Italy Major Premier Padel: el primer torneo de este nivel abierto a mujeres, una apuesta que hizo justicia a las extraordinarias deportistas que vimos esta semana en las pistas del Foro Itálico y que resultó ganadora, por el nivel de juego expresado y por la atención que le prestó el público. Acabamos, como ya es costumbre, con cifras récord: unos 25.000 pagantes para una recaudación de 1,2 millones de euros sólo en taquilla. A pesar de un tiempo excepcionalmente caluroso que puso en vilo a jugadores y espectadores, Roma se consagra como una de las capitales mundiales del pádel, al igual que del tenis. Este partido también lo hemos ganado nosotros, pero yo diría que lo han ganado todos los que lo han jugado: la Federación que ha invertido y seguirá invirtiendo en el pádel; Sport e Salute que una vez más ha demostrado su eficacia; la Federación Internacional que sigue creyendo en nosotros; Premier Padel que nos da la oportunidad de organizar este torneo; el Departamento de Deportes, el Ayuntamiento de Roma y la Región del Lacio que nos apoyan, así como nuestros patrocinadores, empezando por BNL. Por lo tanto, a la luz de este resultado, nos comprometemos con nuestros miembros, practicantes y todos los aficionados a nuestras disciplinas a volver a trabajar de inmediato para la próxima edición, que obviamente será la mejor de todas".*

Luigi Carraro, Presidente de la Federación Internacional de Pádel: *"Hace un año trajimos el pádel de alto nivel a Roma y fue un éxito. Este año lo hemos trasladado a julio y a la Central, y parecía una idea descabellada. En cambio, hoy podemos decir que fue un reto ganado. A nivel de organización, de juego, de público. En 2022, queríamos ganarnos el corazón de los jugadores. En 2023, el de todos los aficionados al pádel, empezando por los romanos, que una vez más demostraron que están locos por este deporte. Pero durante estos días, el Foro ha hablado todos los idiomas del mundo, porque el pádel tiene vocación universal, supera barreras, une a los pueblos, de hecho a un pueblo, maravilloso y único. Como el trabajo en equipo que ha permitido el éxito de esta edición, la primera versión combinada, abierta a las mujeres: tampoco aquí hemos faltado a la cita con la historia. Quiero*

dar las gracias a la Federación Italiana de Tenis y Pádel y a Sport e Salute por la extraordinaria organización de este torneo en este sitio único, el Foro Itálico. También aplaudo a la Federación Internacional y a Premier Padel por hacer que nuestro circuito sea cada día más innovador y profesional. Seguiremos trabajando, creciendo, soñando juntos, por el pádel, por el deporte".

Vito Cozzoli, Presidente y CEO Sport e Salute: *"Con el BNL Italy Major Premier Padel de Roma, fuimos testigos de un desfile de estrellas en el Foro Itálico y tocamos con nuestras propias manos la pasión del público y de los deportistas por un deporte que crece cada día más. Llevar el gran pádel a Italia fue una apuesta que ganamos, y estamos orgullosos de haber sido los primeros en contribuir a hacer realidad una idea, un sueño. El BNL Italy Major Premier Padel ha resultado ser una fiesta del deporte para todos, capaz de unir el alto nivel con el deporte de base".*

Ziad Hammoud, Miembro de la Junta Directiva de Premier Padel: *"El BNL Italy Major fue un evento crucial para Premier Padel. La participación de mujeres en el circuito siempre ha sido nuestra ambición y estamos encantados de haber acogido el talento de profesionales femeninas, haciendo que este torneo fuese aún más memorable. No sólo enriqueció la competición, sino que catapultó el evento a niveles de éxito sin precedentes. Estamos impacientes por que llegue la semana que viene en Madrid".*

About the International Padel Federation (FIP)

About the International Padel Federation (FIP) The International Padel Federation (FIP) is the world governing body of padel, whose goal is to promote all forms of padel worldwide with: 90 Countries, 64 National Federations, + 25 million active players and 500,000 Federated Players. The sport was created in Acapulco, Mexico, by Enrique Corcuera in 1969. It was 32 years later that the FIP was established in Madrid by the legal representatives of the Argentine Padel Association, the Spanish Padel Association and the Uruguayan Padel Association, by means of Public deeds signed before the Notary Mr. Javier Gaspar Alfaro, with the protocol number 2486. We want to bring the worldwide Padel family together into one community, and make Padel a sport that is recognised and played in all the countries of the World. www.padelfip.com

Press contacts:

International Padel Federation
Email: press@padelfip.com